

LA VOZ

1€

AÑO 62 - N° 2.948 - SEMANA DEL 29 DE MARZO AL 4 DE ABRIL 2016 - TUDELA - NAVARRA

Santiago Lasheras anunció la resurrección y puso fin a la Semana Santa



JOSE ANGEL APARICIO CONSTRUCCIONES

Carpintería
Pintura
Electricidad
Fontanería
Escayola
Aluminio



Tel. 619 13 12 00

www.construccionesjoseangelaparcio.com

Semana Santa

Las localidades riberas celebran estos días con procesiones y diferentes actos



Sociedad

Acuerdo con los colectivos de Tudela para el uso de los centros cívicos



Innovation that excites

NISSAN QASHQAI
ESCRIBE AHORA TU HISTORIA



YOU+NISSAN
NUESTRO COMPROMISO. TU EXPERIENCIA

Descubre en detalle el programa Promesa Cliente en nissan.es/promesacliente o en nuestra red oficial de concesionarios.

AUTOAGRICOLA TUDELA

Ctra. de Zaragoza, km. 98 - 31512 Fontellas - Tel: 948 825 100 - www.autoagricolatudela.com

Consumo mixto: 3,8 - 6 l/100km. Emisiones de CO₂: 99 - 138 g/km.

Ceremonias Tradicionales / Bajada del Ángel

Santi Lasheras Martínez continúa la tradición

El niño anunció la resurrección de Jesús ante una Plaza de los Fueros llena de público

JUANJO RAMOS / TUDELA

El niño Santiago Lasheras Martínez, de 7 años de edad, fue el protagonista de la Bajada del Ángel, ceremonia que volvió a congregar a miles de personas en la Plaza de los Fueros de Tudela.

Pasaban pocos minutos de las 9 de la mañana cuando en medio de un largo silencio se abrían las puertas del templo de la Casa del Reloj y Santiago se asomaba desde su balcón privilegiado al corazón de Tudela. Unos segundos más tarde, el niño comenzaba su particular persecución tras la estela de la Virgen hasta alcanzarla pasado ya el quiosco y anunciarle la resurrección de Jesús, momento en el que la plaza rompió su silencio en aplausos.

Junto a la imagen, su madre, Raquel, no podía contener las lágrimas por la emoción, mientras su padre, Diego, seguía el vuelo de su niño desde uno de los balcones de la Casa del Reloj.

Pasados los nervios de la ceremonia, Santiago sonreía a los pies de la Virgen junto a sus padres, para acompañar la procesión y recibir el cariño de los tudelanos que se agolpaban por las calles esperando su paso para ver de cerca al protagonista de la Semana Santa.



Santi junto a sus padres durante la procesión del Ángel



Santi recibió la felicitación de los alabarderos



El protagonista a punto de alcanzar a la Virgen



Ariadne, el ángel del próximo año, siguió los preparativos junto a las ángeles Alba y Celia



Santi durante su "vuelo"



El protagonista ya preparado



Santi y Ariadne, junto a los Ángeles de años anteriores



Santi anuncia la resurrección a la Virgen



Por la Carrera junto a sus padres



Santi, vestido de Ángel, junto a Diego y Raquel sus padres